

《单词百科:efficacious是什么意思?efficacious怎么发音?efficacious的解释和用法》

英语单词efficacious是什么意思?efficacious怎么读?efficacious怎么发音?简答网为您整理了efficacious的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



efficacious怎么读

efficacious的读音:[ef ke s]

efficacious的意思

1、adj. (药、措施等)有效的;

efficacious的近义词

1、effective adj.有效的;实际的;起作用的;

- 2、effectual adj.奏效的，收效的;行之有效;
- 3、efficient adj.效率高的;有能力的;
- 4、energetic adj.积极主动的;精力旺盛的;剧烈的;
- 5、fruitful adj.富有成效的;富饶的;

efficacious的反义词

- 1、inefficacious adj.无效力的，无用的;

efficacious的双语例句

- 1、They hope the new drug will prove especially efficacious in the relief of pain.

他们希望这种新药能在缓解疼痛方面产生特效。

- 2、It occurs to me that example is always more efficacious than precept.

我想到身教重于言教。

- 3、The ancestral prescription is said to be efficacious against renal weakness.

祖传的医方据说对于治疗肾虚效果很好。

- 4、SLIM LINE is much more efficacious than traditional edge banding with glue pot.

SLIMLINE比传统带有熬胶锅的封边技术更加有效。

- 5、Conclusions: Adoptive immunotherapy with CTL is one of the efficacious methods in the treatment of carcinoma.

结论: 对于恶性肿瘤患者的综合治疗,CTL过继性免疫治疗是有效方法之一。

- 6、Qingdao is a resort efficacious for a variety of bodily ills.

青岛是一个对各种身体疾病都有疗效的疗养胜地。

- 7、Usually pays attention the personal hygiene the dietetic hygiene, also prevents the pneumococcus disease's efficacious device.

平时注意个人卫生,饮食卫生,也是预防肺炎球菌疾病的有效方法。

8、In general, regulation should be reduced to what is essential, efficacious and readily enforceable.

一般而言, 监管应减少到必要、有效和易实施的水平上.

9、Although the mantra is definitely efficacious, still, you have to samadhi.

这个咒固然是灵, 但是定力也要修的.

10、The medicine is efficacious.

这药很有效力.

11、It is an efficacious method to simulate the SEU with Heavy Ion produced by Accelerator.

依靠加速器产生的重粒子进行单粒子翻转的模拟实验,是一种有效的验证方法.

12、The operation practice indicated that the remining of placer gold in Laozuoshan Gold Mine was efficacious.

生产实践表明,采金船复采在老柞山金矿的应用是行之有效的.

13、This medicine is highly efficacious.

这药很灵验.

14、Example is always more efficacious than precept.

身教胜于言教.

15、First, has IHD become safer and more efficacious with contemporary dialytic techniques?

第一, 就现有透析技术而言IHD是否已经变得更安全,更有效?

16、CONCLUSIONS: These results demonstrate that PVP is safe and efficacious for the treatment of symptomatic BPH.

结论: 这些结果证实PVP是一种安全有效的治疗BPH症状.

17、Vaccination for smallpox is efficacious.

种牛痘防天花是有效的.

18、 For a door is opened to me , great and efficacious, and there are many opposers.

9因为有宽大又有功效的门为我开了, 并且反对的人也多.

以上是简答网为您整理的efficacious怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于eff

icacious的用法、ef

ficacious的释义、efficacious的相关详

情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/efficacious>

